

校長だより 令和2年12月16日

島根県立大東高等学校
校長 田根 衛

その28

～ 14日初雪（みぞれ）、本格的な冬の到来です ～



【1】12月上旬の放課後、4棟二階の通称D-Lab（ディー・ラボ）と呼ばれる教室では、雲南市教委主催「雲南スペシャルチャレンジ（後期）」の発表の準備をしていました。生徒が自主的に地域活性化として考えたプロジェクトを発表するものです。プレゼンテーションのスキルアップにもなり、準備を進めるうちにプロジェクトへの本気度もどんどん上がっていきます。授業や部活動とは別の、スペシャルなチャレンジです。

12月12日（土）、市役所にて中・高生10組が参加しました。大東高校の5組は、審査員の前で堂々と発表しました。



←看板も冬仕様です。



コーディネーターの支援を受けながら、参加申請書やプレゼン用スライドを作成中。



ピンクのムースです

【2】（←）12月14日（月）、3年選択科目のフードデザインでは、ストロベリームースの調理実習をしていました。3年部の先生方へのクリスマスランチのデザート準備です。

そして12月16日（水）、クリスマスランチの完成です。班ごとに、日頃の感謝の気持ちを書いたメッセージカードを添えたランチをそれぞれの先生のところへ運んでいました。予想以上のランチと手書きのメッセージに先生方の表情も…。

このあと生徒は食器回収と片付けをし、最後に今回の振り返りをする予定です。

クリスマスカラーの赤と緑、白など色鮮やかです。…どれも美味しくいただきました。

